



Un chef-d'œuvre de lycée professionnel au collège Clemenceau

publié le 07/02/2022

Le mardi 1er février 2022 les élèves élus au Conseil de la Vie Collégienne (CVC) du Collège Clemenceau ont reçu deux lycéens du lycée Saint Joseph de Bressuire venus faire don de leur "chef-d'œuvre."

Ce "chef-d'œuvre" ayant déjà fait couler beaucoup d'encre, ce serait une première à coup sûr !

Anthony PIRES, l'un des deux lycéens, a expliqué avec beaucoup de pédagogie la genèse du projet avant de lever le voile sur un jeu de TAC-TIK conçu de A à Z par sa promotion BAC PRO Métiers du Commerce et de la Vente, une production qui sera présentée à un jury en fin d'année.

Après un échange nourri, nos collégiens de Clemenceau ont fait preuve de beaucoup de tactique lors d'une partie de TAC-TIK bien prometteuse.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.